

Die Vorsitzende begrüßte die Ausschussmitglieder, stellte die Beschlussfähigkeit, die form- und fristgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest.

Sie wies darauf hin, dass die „Wahl von Mitgliedern in den Unterausschuss Kinder- und Jugendförderplan“ als zusätzlicher Tagesordnungspunkt erforderlich geworden sei, da seitens der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN neue Mitglieder in den Jugendhilfeausschuss gewählt worden seien. Im Ausschuss bestand Einvernehmen darüber, dies nach dem Tagesordnungspunkt 3 zu beraten.